

Vals-près-Le Puy : pour mieux connaître les enfants précoces

10 Avril 2014



Familles et enseignants étaient intéressés par le thème de la conférence.

Samedi, dans les locaux du centre culturel André-Reynaud de Vals avait lieu une conférence sur la précocité intellectuelle animée par M. Sagetat Ludovic, professeur de lettres classiques et organisée par la récente antenne de l'AFEP (association française pour les enfants précoces) en Haute-Loire.

Pour l'occasion, un public nombreux avait fait le déplacement : familles concernées, enseignants et personnes s'intéressant à ce thème.

Lors de cette rencontre, différentes notions étaient abordées. Tout d'abord, il s'agissait de définir ce qu'est un enfant précoce, puis sa manière de fonctionner ou encore son intégration dans un milieu scolaire.

Ainsi, un enfant intellectuellement précoce (EIP) a un rythme de développement intellectuel très en avance par rapport aux enfants de son âge et présente des aptitudes intellectuelles particulières.

Toutefois, même si un enfant est doué d'un potentiel intellectuel exceptionnel, la réussite scolaire et sociale est loin d'être la règle puisqu'un tiers de ces enfants se retrouvent en échec dès la classe de 3e. Le repérage de la précocité est donc fondamental pour l'avenir de ces enfants.

De plus, un EIP est victime de nombreux décalages au quotidien par rapport à l'école, à ses parents ou encore aux autres enfants.

Retrouvez l'intégralité de cet article dans notre numéro daté du 11 avril 2014.

Article publié le 10/04/2014 à 15:56

Auteur : Rédaction L'Eveil

Crédits photos : L'Eveil